

アイディー  
IDとパスワードは家族で話そう!  
とも おし  
友だちにも教えちゃダメ!



たんじょう日はカンタンにわかるから、パスワードに使っちゃダメだよ。

まな

自分の名前やペットの名前も自分以外の人が知ってるからダメなんだって。

まもる



なぜID・パスワードを教えちゃいけないの?  
ID・パスワードは家のかぎと同じ。  
パスワードがあれば誰でもログインできて、ゲーム内の通貨やアイテムがとられたり、ゲームをのっつけたりするからだよ。

おやくそく  
• どんなに仲良しでもID・パスワードは教えない。  
• パスワードはできるだけ長くても、ふくざつなものにする。

まもるのパパ

NO きんねんぞうかちゆう 近年増加中! ~ゲームアカウントのとり被害~

トラブルの例  
男子小学生が、ゲームをしていたところ知らない人から「レアアイテムをあげるからIDとパスワードを教えて」とメッセージが届き、IDとパスワードを教えた。後日ログインしようと思ったら、パスワードが変更されゲームがのっつけられていた! 不正アクセス禁止法違反

ええ~!? パスワードが違います!

保護者のみなさまへ  
ゲームやSNSなどのIDやパスワードを他人に利用されて被害にあう人が増えています。また、盗んだIDやパスワードでその人になりすまし、知り合いをだますようなトラブルもあります。推測されやすいパスワードはNG。ID・パスワードの管理は保護者が行うことも必要です。おこさまには「IDやパスワードは誰にも教えない」を徹底させるとともに、加害者にならないために、他人のIDやパスワードを使うことが法律違反(不正アクセス禁止法違反)であることも教えておきましょう。

困ったときの相談窓口  
情報セキュリティ安心相談窓口  
☎03-5978-7509  
<https://www.jpca.go.jp/security/anshin/>